

# *Regresaron a Alepo, Siria, más de 200 mil refugiados con ayuda de Rusia*

---



La Habana, 6 mar (RHC) El Ministerio de Defensa de Rusia comunicó este martes que más de 200 mil refugiados sirios regresaron a Alepo con la ayuda de los observadores del centro ruso para la reconciliación en Siria.

Este centro también ayudó a unos 20 000 civiles a regresar a las localidades liberadas de terroristas en la provincia siria de Deir Ezzor.

El ministerio ruso indicó que las autoridades sirias a su vez ayudan a la población a reparar las viviendas y la infraestructura urbana.

Siria vive desde marzo de 2011 un conflicto armado en el que las tropas gubernamentales se enfrentan a grupos armados de la oposición y a organizaciones terroristas.(Fuente/Sputnik)



**Radio Habana Cuba**